

IMPULSADA POR LA DC

Fouillieux representará a supremo Matus en acusación constitucional



Jean Pierre Matus y Luciano Fouillieux.



Un duro contradictor tendrán los parlamentarios que están impulsando la acusación constitucional en contra de ministros de la Corte Suprema. En particular, los diputados de la DC.

Ello porque el magistrado acaba de reclutar como su abogado -para que lo represente en esa instancia- al abogado Luciano Fouillieux, impulsor de causas de derechos humanos.

Fouillieux -exsubsecretario de Carabineros e histórico abogado de la Vicaría de la Solidaridad- ya se encuentra estudiando los antecedentes pese a que la acusación aún no se presenta.

Esta situación tendrá asimismo efectos al interior de la DC, dado que son sus parlamentarios quienes impulsan la acusación en contra de Matus, particularmente el vicepresidente de la Cámara, Eric Aedo, quien ha adelantado que el libelo estará enfocado en "su falta de probidad, habiéndole mentido reite-

radamente al país en muchos aspectos". Ello en referencia a que Matus siempre negó haber tenido chats con el abogado Luis Hermosilla.

Si bien Fouillieux militó hasta el año pasado en la Falange, sigue teniendo llegada con el partido, al que representó en el caso Frei Montalva.

No es primera vez que Fouillieux sale en defensa de Matus. En 2021, junto a Nelson Caucoto y Álvaro Varela -también abogados de DD.HH.- salió a rechazar las críticas que enfrentaba el profesional, quien en ese momento estaba en el proceso de postulación a la Suprema.

Los cuestionamientos eran por su asesoría el entonces comandante en jefe del Ejército, general Ricardo Martínez y porque le acusaban de que, como abogado integrante de la Suprema, apoyó la rebaja de penas a violadores de DD.HH. a través de la doctrina de la media prescripción. Imputación que los tres abogados negaron.